

CAMPEONES DEL CLIMA

GANADORES DE LOS PREMIOS ASHDEN 2023

El 14 de noviembre de 2023, [el Premio Ashden anunció los ganadores de la edición de 2023](#). Los campeones del clima que luchan por transformar la energía, la vivienda y la agricultura en el Reino Unido y el Sur Global están impulsando un progreso radical para abordar los mayores desafíos climáticos

Estos ganadores responden a la necesidad de hacer que

21 millones de hogares del Reino Unido sean más eficientes energéticamente y de transformar la agricultura británica, responsable del 12% de las emisiones territoriales de gases de efecto invernadero del Reino Unido. También están llevando energía limpia a algunos de los 765 millones de personas que en todo el mundo se encuentran sin electricidad, creando nuevos empleos y mejorando sus vidas.

L

os ganadores, que incluyen empresas, organizaciones sin fines de lucro y autoridades locales, [fueron honrados en una ceremonia en la Royal Geographical Society de Londres el 14 de noviembre](#). Los ganadores del Premio Ashden reciben subvenciones, publicidad global y contactos con financiadores, inversores y socios que pueden ayudarles a crear un impacto aún mayor.

Los ganadores de los Premios 2023 incluyen los siguientes proyectos:

[Power for All](#). Uganda. El proyecto [Power for All](#), une a empresas de energía renovable centralizadas y descentralizadas para lograr una electrificación más rápida y barata, para impulsar los medios de vida rurales y poner fin a la pobreza energética en Uganda.

[Husk Power Systems](#). En Nigeria. A través de su iniciativa Sunshot, [Husk Power](#) está construyendo al menos 500 minirredes de energía limpia para 2026, apoyando a empresas, escuelas y hospitales, beneficiando a más de 2 millones de personas e instalando a un promedio de 25.000 generadores diésel.

[Burasolutions Solar Academy](#) en Nigeria. [Burasolutions Solar Academy](#) impulse habilidades y vías de acceso al trabajo para mujeres y personas marginadas, apoyando la innovación y el espíritu empresarial.

[Collectives for Integrated Livelihoods Initiatives \(CInI\)](#) en India. [Collectives for Integrated Livelihoods Initiatives \(CInI\)](#) es una



organización sin fines de lucro que apoya a las mujeres en el *Central Tribal Belt* de la India para utilizar energía limpia para aumentar sus ingresos y convertirse en líderes en sus comunidades.

USAFI Green Energy in Kenya. **USAFI Green** fabrica y suministra estufas asequibles con bajas emisiones de carbono en el campo de refugiados de Kakuma en Kenia, creando trabajo y mejorando la salud de las personas desplazadas y de las comunidades de acogida

CERAF-Nord. Camerún. **CERAF-NORD** es una organización de la sociedad civil sin fines de lucro que apoya a las comunidades alrededor del Parque Nacional Benue y en el norte de Camerún para restaurar tierras degradadas a través de la agrosilvicultura.

HACT. Reino Unido. **The Housing Associations' Charitable Trust** está generando créditos de carbono, desbloqueando fondos para apoyar a los hogares del Reino Unido que necesitan modernización. Hact impulsa el valor de la vivienda social al desbloquear el potencial para un cambio transformador y duradero.

FarmED. in the United Kingdom. Apoyada por la Garfield Weston Foundation **FarmED** es una organización sin fines de lucro de Cotswolds que muestra la agricultura regenerativa en acción y trabaja para transformar las actitudes hacia la alimentación y la agricultura.

Enfield Council and Thames21 Reino Unido. En el norte de Londres, el **Thames 21/Enfield Council** es una organización ambiental que ha protegido a las comunidades del clima extremo trayendo nueva vida a vías fluviales abandonadas. Trabajando con los residentes locales, esta colaboración ha restaurado ríos y creado nuevos estanques, bosques y humedales para desarrollar resiliencia climática.

El sitio web de Ashden, además de los ganadores, también [presenta la lista completa de finalistas a los Premios 2023](#) con una ficha para cada uno que permite conocer las características más destacadas de sus innovaciones

Ashden impulsa la innovación climática en el Reino Unido y en el Sur Global. Su apoyo lleva energía limpia a aldeas y campos de refugiados, y repara hogares fríos y con corrientes de aire. Hace que las escuelas sean más sostenibles y ayuda a las comunidades a proteger y restaurar la naturaleza que las rodea.

Ashden otorga premios y subvenciones, destaca a los innovadores y los conecta con nuevos socios. Trabaja con financiadores y formuladores de políticas para influir, inspirar y aumentar el impacto de los proyectos. Ashden apoya buenos empleos verdes, una mejor salud y sociedades más justas. [Los Premios Ashden anuales](#) han impulsado a los campeones y pioneros del clima durante más de 20 años y organizan una gama cada vez mayor de redes y campañas. [Su enfoque estratégico actual](#) son los empleos, las habilidades y los medios de vida verdes, que tienen el potencial de acelerar la acción climática en todo el mundo.

[Los premios climáticos 2024 de Ashden ya están abiertos](#) a solicitudes para proyectos que impulsen la capacitación y las habilidades ecológicas, que aborden la desigualdad y empoderen a las comunidades. La fecha límite para presentar solicitudes es el 25 de enero de 2024. La entrada a los premios Ashden anuales es gratuita y para organizaciones de todo tamaño. Los beneficios para los ganadores incluyen una subvención en efectivo de hasta 25.000 libras esterlinas, el acceso a financiadores y la publicidad, a través de



una película promocional sobre su trabajo. Todos los finalistas reciben publicidad y oportunidades como parte de la red Ashden.

Para saber mas

[News 2023 Ashden Awards winners revealed](#)

[Ashden awards/climate-champions](#)

[Ashdens-2022-25-strategy](#)

[All Ashden Climate Champions](#)

[Ashden Awards in Facebook](#)

[2024 Ashen Award for Natural Climate Solutions](#)

